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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de mayo 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 21 de junio de 2021, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 24 de junio de 2021 en el 
Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del 
artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 27 de mayo de 2021. 

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Aprobación inicial de la modificación de la Plantilla de personal funcionario del Ayuntamiento 
(referente a las plazas de la Policía Municipal). 

3º.- Aprobación definitiva de la modificación del Estudio de Detalle de la parcela THA del APR 4.3-09 
“Avenida de Europa, calle América y Carretera de Aravaca”. 

4º.- Modificación de crédito 11/2021, de Crédito Extraordinario. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

5º.- Aprobación de la Cuenta General correspondiente al ejercicio económico 2019. 

6º.- Dación de cuenta del calendario de tramitación del Presupuesto General para el año 2022. 

7º.- Dación de cuenta de la solicitud de compatibilidad del Concejal don Adolfo Moreno Fraile. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

8º.- Decretos de la Alcaldesa-Presidenta de aprobación de las liquidaciones del Presupuesto de 2020 del 

Ayuntamiento, la Gerencia Municipal de Urbanismo y el Patronato Municipal de Cultura. 

9º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
10º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
11º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-

Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
12º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
13º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

14º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre parques infantiles inclusivos. 

15º.- Del Grupo Municipal Vox sobre el contrato de gestión y explotación del edificio multiservicios y de la 
zona de raqueta de la ciudad deportiva del Valle de las Cañas. 

16º.- Del Grupo Municipal Popular para exigir al Gobierno de España que respete las decisiones 
judiciales y no conceda el indulto a los líderes independentistas catalanes condenados por sedición. 

17º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la reapertura del servicio de urgencias en Atención Primaria 
en Pozuelo. 

v.  Ruegos y preguntas:  

18º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

18.7.- Del Sr. Macías Parras sobre fondos Next Generation. 
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18.29.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre nuevos carriles bici, circulación por aceras y medidas para el 
fomento de su uso. 

18.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre restos vegetales como consecuencia del temporal Filomena. 

18.66.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre convenio con la Universidad Politécnica de Madrid. 

18.67.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre la liga de debate universitaria. 

  De respuesta escrita: 

18.1.- Del Sr. Macías Parras sobre aparcamientos para motocicletas. 

18.2.- Del Sr. Macías Parras sobre aparcamientos para bicicletas. 

18.3.- Del Sr. Macías Parras sobre objetos perdidos. 

18.4.- Del Sr. Macías Parras sobre vehículo privado con el logotipo del Ayuntamiento. 

18.5.- Del Sr. Macías Parras sobre la calle Campomanes. 

18.6.- Del Sr. Macías Parras sobre poda de árbol. 

18.8.- De la Sra. García Palomino sobre centros municipales de mayores. 

18.9.- De la Sra. García Palomino sobre relación con las Universidades. 

18.10.- De la Sra. García Palomino sobre ayudas por nacimiento o adopción. 

18.11.- De la Sra. García Palomino sobre entrada en servicio de la plataforma Market Place. 

18.12.- De la Sra. García Palomino sobre el Monte de Pozuelo. 

18.13.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre la oficina de Consumo. 

18.14.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre botellones en la Plaza de las Américas. 

18.15.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre recogida de rastrojos. 

18.16.- De la Sra. González Jiménez sobre la Ciudad de la Imagen como referente cultural del 
municipio. 

18.17.- De la Sra. González Jiménez sobre voluntariado ambiental. 

18.18.- De la Sra. González Jiménez sobre cámaras de seguridad. 

18.19.- De la Sra. González Jiménez sobre el centro de protección animal. 

18.20.- De la Sra. González Jiménez sobre remodelación del bulevar de la Avenida de Europa. 

18.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre las ayudas a los comercios y empresas para la eficiencia 
energética. 

18.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre el estado del arroyo de Pozuelo. 

18.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre sombra de cobertura en telefonía móvil en Pozuelo. 

18.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre informe de impacto ambiental en Montegancedo. 

18.25.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el número de árboles talados en Pozuelo. 

18.26.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de recogida de ramas y árboles caídos, así como 
poda de seguridad en el arbolado del Monte de Pozuelo. 

18.27.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta a disposición de vecinos y comunidades de 
compostadoras. 

18.28.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la nueva limitación de velocidad a 20 y 30 km/h en muchas 
calles de Pozuelo y su señalización y difusión. 

18.30.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la seguridad en la rotonda de la Carretera de Húmera con la 
Avenida de Europa y la instalación de vallado o seto de seguridad. 

18.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el cobro de comisiones en banca a personas en situación de 
vulnerabilidad y medidas a tomar para evitarlo en el futuro. 

18.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la reforma del PGOU. 

18.33.- De la Sra. Hernández Martínez sobre licitación del quiosco sito en la Plaza de España. 

18.34.- De la Sra. Hernández Martínez sobre convocatoria de la Mesa Municipal de la Violencia de 
Género. 

18.35.- De la Sra. Hernández Martínez sobre limpieza del muro situado entre las estaciones de 
Berna y Aravaca. 
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18.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre apertura de centros de mayores. 

18.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el III Plan sobre adicciones de nuestro municipio. 

18.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre tiempo medio de tramitación de licencias urbanísticas. 

18.39.- De la Sra. Moreno García sobre las áreas de regeneración y renovación urbanas de Pozuelo. 

18.40.- De la Sra. Moreno García sobre la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo. 

18.41.- Del Sr. Sanz Llorente sobre no disponibilidad de piscina de verano en Pozuelo. 

18.42.- Del Sr. Sanz Llorente sobre futuro del Monte de Pozuelo. 

18.43.- Del Sr. Sanz Llorente sobre violencia intrafamiliar. 

18.44.- Del Sr. Sanz Llorente sobre residencias en Pozuelo durante la pandemia. 

18.45.- Del Sr. Sanz Llorente sobre parking del parque forestal Adolfo Suárez. 

18.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cableado aéreo de telefonía y suministro eléctrico. 

18.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre encierros en las fiestas patronales. 

18.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cerramiento perimetral del Valle de las Cañas y el Carlos 
Ruiz. 

18.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre suciedad en parques los fines de semana. 

18.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ayudas económicas a peñas en las fiestas patronales. 

18.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre contratación de charangas en las fiestas patronales. 

18.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre procesión de nuestra patrona. 

18.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre contratación de artistas en las fiestas patronales. 

18.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre conclusiones de la reunión entre el Concejal de Fiestas y las 
peñas y asociaciones. 

18.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tecnología 5G en Pozuelo de Alarcón. 

18.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre velocidad excesiva frente a la escuela de música de La Lira. 

18.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre Reglamento del Valle de las Cañas. 

18.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre obligación del adjudicatario del Valle de las Cañas. 

18.60.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tarifas en el Valle de las Cañas. 

18.61.- Del Sr. Fernández Tomás sobre auditorías en el Valle de las Cañas. 

18.62.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cumplimiento de obligaciones en el Valle de las Cañas. 

18.63.- Del Sr. Fernández Tomás sobre canon del Ayuntamiento en el Valle de las Cañas. 

18.64.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la cláusula 11 del pliego del Valle de las Cañas. 

18.65.- Del Sr. Fernández Tomás sobre memoria anual del Valle de las Cañas. 

19º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

20º.- Ruegos con una semana de antelación. 

21º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

22º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 

 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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